

長坂

希望の朝の陽が昇る

平戸市立生月中学校
学校だより 第22号
(令和3年3月)
文責 堀江 泰賢

【生徒信条】『今日よりは 幼心を打ち捨てて 人となりにし 道を踏めかし』

進級 おめでとうございます！ ～3月24日（水）令和2年度 修了式～

本日、令和2年度の修了式を実施しました。3学期の始業式で、今学期はあっという間に過ぎていくので、一日一日を大切に過ごしてほしいと話していましたが、生徒の皆さんは、どうだったでしょうか？ また、今年度は、新型コロナウイルス感染症対策のため、日々の感染防止対策や学校行事など、教育活動にも様々な制約を受けた一年でした。

しかし、生徒の皆さんは、マスクの着用や「3密」の回避などの新しい生活様式を確実に実践することで感染防止に取り組み、コロナ禍の中でも工夫をしながら学校行事に取り組んでくれました。先の見えない不安の中でも目標を見失うことなく、元気に学校生活を送ってくれたことを大変うれしく思います。生徒の皆さん、本当にありがとう！

4月からは、2年生は本校のリーダーである「最高学年」に、1年生は3年生を支え、新入生の手本となる「中堅学年」に、それぞれ進級します。新年度の皆さんのさらなる活躍・頑張りを期待しています。

保護者の皆様、お子様の進級、おめでとうございます。また、保護者や地域の皆様におかれましては、この一年間、本校の教育活動に対しまして、ご理解とご協力・ご支援をいただきましたことに、心から感謝いたしますとともに、厚くお礼申し上げます。

新年度も、保護者や地域の皆様との連携を深め、本校に対する皆様の信頼に応えるべく、職員一同、より良い教育活動を目指して頑張ってまいりますので、今後とも、よろしくお願いたします。



『お世話になりました』 ～令和3年度 教職員人事異動による「離任式」を行いました～

先日、令和3年度の教職員の人事異動が発令され、本校では、下記のとおり、5人の先生方が転出・退職となりました。本日、修了式に引き続き、卒業生も参加して離任式を実施しました。異動される先生方は、一人一人、本校での思い出を語り、生徒に別れを告げました。また、生徒の代表が、お世話になった先生方に感謝の言葉を述べました。

なお、今年度も、新型コロナウイルス感染症対策のため、PTA主催の送別会が中止となっておりますので、保護者の皆様には、この紙面をもちまして、お世話になったお礼とお別れを申し上げます。

【転出】 教諭 青崎 量子 平戸市立中野中学校へ
教諭 江上 正章 平戸市立平戸中学校へ
栄養教諭 吉住 利恵子 平戸市立南部中学校へ
事務主幹 城島 洋史 平戸市立津吉小学校へ

【退職】 講師 野上 香穂里

※この他、市雇用の 美明 瑞穂 学校図書館支援員も、異動となっております。

感謝の気持ちを持って、大切に使いましょう ～西側生徒玄関に新しい「くつ棚」を設置しました～

現在、2年生が使用している西側生徒玄関のくつ棚は、昨年度、本校のスクールソーシャルワーカー（SSW）として勤務して頂いていた「守山育範」先生にお願いして作って頂いたものです。西側玄関は、例年、2年生が使用していますが、来年度、新2年生が2クラスあることから、3月初旬、同型のくつ棚をもう一つ作って頂けないかお願いしたところ、「生月中の生徒のためなら」と、快く引き受けていただき、立派なくつ棚を製作し設置して頂きました。

生徒の皆さん、感謝の気持ちを持って、大切に使いましょう！

